



01 oct, 2025 12:02 CEST

Norwegian lanza nuevas rutas entre España y Dinamarca para el verano de 2026

Norwegian amplía su red para la temporada de verano de 2026 con nuevas rutas directas desde Barcelona y Gran Canaria a Billund, Dinamarca. Los billetes ya están disponibles para su reserva.

“Estamos muy contentos de abrir nuevas rutas de verano desde España a Dinamarca. Billund es uno de los destinos familiares más populares de Escandinavia, conocido por sus múltiples atracciones y famosos parques temáticos. Es el hogar de LEGOLAND®, lo que la convierte en un destino

perfecto para familias de todo el mundo. Barcelona y Gran Canaria están ahora más cerca que nunca para los daneses que buscan disfrutar de las playas españolas, los atractivos culturales y el sabor de las tapas españolas”, ha declarado Magnus Thome Maursund, Director Comercial de Norwegian.

Nuevas rutas a Billund, Dinamarca – verano 2026

- Barcelona – Billund

Dos vuelos de ida y vuelta semanales, los miércoles y sábados, del 1 de abril al 24 de octubre.

- Gran Canaria – Billund

Un vuelo de ida y vuelta semanal, los lunes, del 30 de marzo al 19 de octubre.

Desde Billund, Norwegian también opera rutas durante todo el año a Málaga y Alicante, así como una ruta de verano a Palma de Mallorca.

Billund se encuentra en el corazón de la península de Jutlandia y es conocida como la capital danesa de los juegos y la creatividad. La ciudad alberga el parque LEGOLAND®, uno de los atractivos más visitados del país, que atrae a millones de visitantes cada año. Además, Billund cuenta con LEGO House, un centro de experiencias interactivas dedicado a los icónicos ladrillos de construcción. La localidad también ofrece parques acuáticos familiares, zoológicos de vida salvaje y un entorno natural ideal para el ciclismo y actividades al aire libre. Con un aeropuerto moderno y excelentes conexiones, Billund funciona como puerta de entrada al resto de la región de Jutlandia. Tanto para familias como para viajeros en busca de cultura, diversión y desconexión, Billund se ha convertido en un destino imprescindible en el norte de Europa.

Paralelamente, Norwegian continúa ofreciendo vuelos directos desde varios aeropuertos españoles a Copenhague, Aarhus y Aalborg en Dinamarca durante la temporada de verano.

Acerca de Norwegian

Norwegian se fundó en 1993, pero comenzó a operar como una aerolínea de

bajo coste, con aviones Boeing 737, en 2002. Desde entonces, nuestra misión ha sido ofrecer tarifas asequibles para todos y permitir que los clientes viajen de manera inteligente, ofertando valor y opciones durante todo el transcurso de su viaje.

Norwegian ha sido votada por Skytrax como la 'Mejor aerolínea de bajo coste de Europa' durante seis años consecutivos y ganó el 'Programa de Aerolínea del Año en Europa y África' en los Freddie Awards durante cuatro años consecutivos. Desde 2012, Norwegian ha ganado más de 55 premios por su servicio, producto e innovación en la industria.

Fuimos la primera aerolínea del mundo en unirse, en 2019, a la iniciativa de acción climática de la Secretaría del Clima de las Naciones Unidas, comprometiéndonos a trabajar de modo sistemático para alcanzar la neutralidad de carbono para 2050.

Norwegian opera una red de corto radio en los países nórdicos y hacia destinos europeos clave que brindan a los clientes una excelente calidad a tarifas asequibles.

Contactos



Norwegian Press Office

Contacto de prensa

La oficina de prensa no puede atender consultas de clientes.

press@norwegian.com

+47 815 11 816



Agencia de prensa en España

Contacto de prensa

norwegian@edelman.com

+34915560154